

Hoy, en la Diputación Permanente

## Maroto: “Estamos ante una amenaza de recortes sociales millonaria” si Sánchez no resuelve la financiación autonómica

- “Cuando un recurso social no aparece en los presupuestos y sí existe la financiación para poder hacerlo, es un recorte social de facto”
- Subraya que aquellas CCAA que están en esta situación se encuentran en la disyuntiva de crear un déficit o hacer recortes sociales
- Remarca que “no falta dinero, falta transferencia”
- “Lo que el Gobierno del PSOE vino a llamar los viernes sociales no era otra cosa que aprobar por Reales Decretos, estando en funciones. Y si aquello se puede hacer, ¿por qué no se puede hacer ahora?”

**27, ago, 2019.** El portavoz del Grupo Popular en el Senado, Javier Maroto, ha aseverado hoy que “estamos ante una amenaza de recortes sociales millonaria” si Sánchez no resuelve la financiación autonómica, durante la Diputación Permanente celebrada hoy en la Cámara Alta.

“La situación de incertidumbre en la financiación autonómica viene derivada de que estamos ante un escenario de recortes sociales y no se puede disfrazar el asunto de otra manera”, ha afirmado Maroto, a la vez que ha explicado que “aquellas CCAA que no han aprobado aún el presupuesto, por diversas causas, no pueden habilitar partidas adicionales derivadas de esos pagos a cuenta, incrementados en 4.800 millones de euros, que hoy están en el limbo por lo que no pueden dotar a esos servicios sociales de recursos económicos”.

En este sentido, el portavoz popular ha afirmado que “cuando un recurso social no aparece en los presupuestos y sí existe financiación en las arcas del Estado para poder hacerlo, es un recorte social de facto”.

En la celebración de la Diputación Permanente en la que el GPP ha solicitado la celebración de una sesión extraordinaria de la comisión General de las comunidades Autónomas para abordar los problemas de financiación autonómica, el portavoz popular ha dejado claro que la propuesta que trae el PP “es en positivo, en el ánimo de solventar entre todos una cuestión y que es muy importante”.

En este sentido, Maroto ha considerado “muy prioritario” que este asunto estuviera solucionado antes del inicio de este periodo de sesiones, de alguna de las formas: “bien con una distribución de esos pagos a cuenta, o con una explicación y solución planteada que dé absoluta estabilidad a todas las comunidades autónomas”.

### **CCAA: O HACEN RECORTES SOCIALES O INCURREN EN DÉFICIT**

Así, el dirigente del PP ha explicado que “aquellas CCAA que sí han aprobado el presupuesto y tienen en su estado de ingresos las cantidades asignadas, que son fruto de la propia documentación que el Gobierno de España ha facilitado a las CCAA, ahora están en la disyuntiva de realizar un recorte social o jugársela, políticamente hablando, e incurrir en un déficit que no se pueden permitir”.

Así, el portavoz del PP ha señalado que, en opinión del GPP, “sí que hay herramientas jurídicas para poder realizar esos pagos a cuenta y esa liquidación del IVA, aunque el Gobierno de España esté en funciones, simplemente por el hecho de que el Gobierno ya ha aprobado otros contenidos mediante Reales Decretos. Por tanto es una cuestión de voluntad política”.

“También, ha subrayado, conocemos que existe un supuesto informe de la Abogacía del Estado que este grupo no conoce, que hay muchos consejeros de CCAA que no conocen, que yo no sé si alguien conoce en esta sala y que sería muy interesante poder compartir”. “Si tiene el informe, fotocopias a la salida y así se acaba este debate”, ha interpelado al portavoz socialista.

“Una duda jurídica que se despeja por la vía de los hechos, ha explicado Maroto, y es que lo que el Gobierno vino a llamar los viernes sociales no era otra cosa que aprobar por Reales Decretos estando en funciones. Y si aquello se puede hacer, ¿por qué no se puede hacer ahora?”.

Javier Maroto ha afirmado que “el recorte social se puede evitar si el Gobierno de España y las CCAA se ponen de acuerdo y solventen esta situación”. “El

GPP quiere ser un agente en positivo para llegar a una solución: no falta el dinero, falta transferencia”, ha destacado.

Finalmente, el dirigente del PP ha expuesto que a nadie se le escapa que “estamos, aunque nadie lo desea, ante un escenario de incertidumbre electoral y si el Gobierno sigue en funciones estaríamos ante una posición de debilidad de las CCAA que tendrían que hacer recortes sociales, cuando el Gobierno de España tiene en su bolsillo, en Hacienda, las cantidades”.